



SPORTVEREIN VICTORIA von 1921 e.V.

Viel los beim Tischtennis –

ein aktives Jahr neigt sich dem Ende und wir blicken auf ein bewegtes Jahr 2024 zurück.

Nachdem wir Mitte Januar Ausrichter des Samtgemeinde-Pokal-Turnieres waren und unter der Regie von Thomas Seliger und Andreas Fuchs viel Lob geerntet haben, konnten wir auch die Rückrunde im Punktspielbetrieb recht erfolgreich abschließen. Durch die Umstellung von 6er- auf 4er-Mannschaften und Zuwachs in den Reihen der Herren konnten wir für die neue Saison 2024/2025 auf 4 Herrenmannschaften aufstocken und sind zusammen mit der Damenmannschaft eine starke Gemeinschaft.



Es stand lange fest, dass an einigen Tischen und auch an den Banden der Zahn der Zeit genagt hat. So haben wir zum Jahresende noch alte Tische verschenkt und 2 neuwertige Gebrauchte angeschafft. Auch neue Banden und ein Bandenwagen wurden bestellt und in Gemeinschaftsarbeit aufgebaut.

Dass hier auch der Spaß nicht zu kurz kommt, verdanken wir zwei engagierten Organisatorinnen, Kathrin Klein und Yvonne Schmidt. Viele schöne Unternehmungen, wie Minigolf und eine Radtour nach Steinhude wurden mit tollen Aktionen untermalt. Nun freuen wir uns auch auf die bevorstehende Weihnachtsfeier am 13. Dezember auf der Bowlingbahn.



Auch der Jahresabschluss mit einem internen Kuddel-Muddel-Turnier ist seit vielen Jahren ein Highlight unserer Tischtennis-Abteilung. Mit viel Witz und Spaß versteht es Andreas Fuchs, uns alle mitzureißen und uns mit schönen Erinnerungen ins neue Jahr zu schicken.

So kann es weitergehen 😊

Ich danke allen für die Unterstützung und Mitarbeit in diesem erfolgreichen Jahr.

Birgit Schwarz

Abteilungsleiterin Tischtennis